



Cien extranjeros aprenden español en la Escuela de Educación de Ávila

Los jóvenes proceden de dos universidades estadounidenses y una de Shanghai (China)

• Las clases de español en el aula las complementan con actividades más lúdicas, centradas en el acercamiento a nuestra cultura con talleres de gastronomía o danza, entre otros.

MAYTE RODRÍGUEZ / ÁVILA

A la joven estadounidense Kiley Walsh le gustaría ser maestra de español en su país. Su lengua materna es el inglés, así que ha decidido perfeccionar su castellano viajando a nuestro país para participar en uno de los cursos de español para extranjeros que organiza la Universidad de Salamanca. Ella es uno de los estudiantes procedentes de EEUU y de China que estos días mejoran su nivel de español en las aulas de la Escuela de Educación y Turismo de Ávila, a la

que en el mes de julio llegarán otros cincuenta universitarios extranjeros a través de un programa ya veterano en el centro universitario. «En total, cada año recibimos un centenar de estudiantes en verano», explicaba ayer Sonsoles Sánchez-Reyes, responsable de estudios internacionales de la Escuela de Educación y Turismo de la USAL.

Los alumnos que estos días aprenden castellano en Ávila proceden de las Universidades de Michigan e Illinois, en EEUU, así como de Shanghai, en China. La estancia de estos últimos, de hecho, se prolonga «durante 36 semanas», mientras que la de los estadounidenses es de poco menos de un mes. Tiempo suficiente para que los jóvenes no solo conozcan mejor nuestro idioma, sino que también puedan profundizar en la cultura española. Por las mañanas acuden a clase, donde además del



Uno de los grupos de estudiantes estadounidenses, ayer, durante una clase de español en la Escuela de Educación. / V. GARRIDO

léxico, la ortografía y la gramática castellana, aprenden «cómo desenvolverse en el día a día», apunta Cristina Martínez, profesora de Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca en la Escuela de Educación y Turismo. Para complementar la enseñanza más al uso, «por las tardes» llevan a cabo «actividades» menos regladas, como «gastronomía o danza española» a través de las que se acerca a los alumnos a particularidades de nuestro país tratando de huir de «los típicos tópicos» para profundizar más en costumbres de «la España de las autonomías»,

Los alumnos valoran de Ávila que se trata de una ciudad «familiar y cómoda»

indica la docente. Precisamente, lo que «más gusta» a los alumnos extranjeros es «la variedad cultural» que atesora España, asegura.

De su estancia en Ávila valoran especialmente que se trata de una ciudad «familiar y cómoda» debido precisamente a su tamaño, afirma Gabrielle Vidales, otra alumna estadounidense. No obstante, cada fin de semana realizan viajes culturales a otras capitales españolas. Por el momento, han visitado Salamanca, Segovia y Madrid. El próximo viaje tiene como destino San Sebastián, hacia donde partirán este viernes.